

GRAND CREIL**CREIL**Assemblée générale du comité de l'Oise de Judo

Près de quatre cents judokas supplémentaires licenciés dans l'Oise

Les dirigeants et enseignants des clubs de Judo, Jujitsu, Kendo et disciplines associées se sont réunis en assemblée générale le samedi 5 novembre en fin d'après midi au Centre des Rencontres de Creil. Le Comité de Judo de l'Oise connaît une augmentation de près de 4% de ses participants dans les 98 associations réparties dans les villes du département avec 9 379 licenciés lors de la saison 2004-2005. Les représentants d'une soixantaine de clubs présents ont commencé cette assemblée par une réunion d'échange où chacun s'est exprimé sur des thèmes d'actualité dont la formation des dirigeants, la qualité d'enseignement, la progression des licenciés.

Jacky Erisset, président du comité de l'Oise de judo, après avoir présenté les personnalités présentes dont Didier Menu, représentant la fédération française de judo, Patrick Riffaut

